

## 暮らしもまちも壊れる 学校・公共施設の統廃合に反対

### 具現化された見直し計画

- 職員定数を945人に・・平成30年度
- 給食基本計画の策定・・平成30年度
 

祖父江給食センターの民間委託(平成27年度)をはじめ隨時委託化
- 保育園給食調理業務の委託化・・平成29年度、随時委託
- 税の前納報奨金制度の廃止・・平成30年度
- 債権回収対策室(仮称)の設置・・平成28年度
- 支所の移転・・平成28年度、祖父江→保健センター、平和→旧保健センターへ
- 市庁舎の増築・・平成30年度増築工事
 

福祉の拠点・防災の拠点整備
- 祖父江引揚住宅・森上団地の廃止・・平成28年度
- 入浴サービス(老人福祉センター)・・平成26年度から随時停止
- 保育園の再編・・平成28年度、長野保育園閉園
- 保健センターの統合・・平成27年度、平和を祖父江に統合
- 学校通学区域の再編・・平成31年度
- 生涯学習施設の廃止・・平成30年度
 

勤労青少年体育センター、稲沢と祖父江の勤労青少年センター、働く婦人の家
- 祖父江郷土資料館・・平成28年度廃止
- 勤労福祉社会館・宿泊施設・・平成27年度廃止
- 市民プール・・平成29年度廃止
- 市民課窓口業務の民間委託・・平成30年度

稲沢市が旧祖父江町・平和町と合併した平成17年度時、正規職員110人、臨時職員349人でした。その後、公の施設の管理運営を民間に委託する「指定管理者制度」を導入(平成18年度)するとともに、民間企業の経営手法を取り入れた“行政経営”によって平成25年度には正規職員数を975人まで削減し、臨時職員を557人に増やしています。

その後も正規職員を削減し、平成30年度には945人減し今年度の963人を、

### 利用者の理解もないまま廃止・統合

市長は、今年の施政方針で「名鉄名古屋駅から約10分という国府宮駅の利便性

は今年から一人の管理者が2ヶ所、3か所と、数キロ離れた複数の施設管理者とされています。

職員の削減により弊害も出ています。祖父江・

平和の消防分署では、救急車(3人乗務)が出動中に火災が起きた場合、消防自動車は基本である5人乗務での出動ができません。また、児童館で

にする計画です。

職員の削減により弊害も出ています。祖父江・

平和の消防分署では、救急車(3人乗務)が出動中に火災が起きた場合、消防自動車は基本である5人乗務での出動ができません。また、児童館で

にする計画です。

配布された「行政経営改革プラン(今後5年間)」には、「公共施設の再編による総量の抑制を図ることに時間を要し、進捗状況ははかばかしくない」と述べながら、さまざまな施設の統廃合を具体化しています(左上表)。

職員の削減により弊害も出ています。祖父江・

平和の消防分署では、救急車(3人乗務)が出動中に火災が起きた場合、消防自動車は基本である5人乗務での出動ができません。また、児童館で

### くらしの予算削り企業には補助金

市長は、下津小学校は操車場跡地の開発によって人口が急増し、校舎の増築も限界です。日本共産党は、通学区域の再編は、現在の市民センター単位のま

ちづくりを分断することになり、「分校」の設置

職員の削減により弊害も出ています。祖父江・

平和の消防分署では、救急車(3人乗務)が出動中に火災が起きた場合、消防自動車は基本である5人乗務での出動ができません。また、児童館で

くらしの予算削り企業には補助金

職員の削減により弊害も出ています。祖父江・

平和の消防分署では、救急車(3人乗務)が出動中に火災が起きた場合、消防自動車は基本である5人乗務での出動ができません。また、児童館で

くらしの予算削り企業には補助金